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Zitat von docfred 

Gaaaaaaaanz so einfach wird es nicht. Je nach Art und Umfang des Invests, kann es
schon sein, dass man auch im Verein ein oder zwei Plätze beansprucht. Ist gar nicht so
unüblich.

Richtig. Aber man sollte doch mal überlegen was wahrscheinlich ist. Wenn ich den Tenor der
JHV richtig verstanden habe ist man nach Aussage von Meeske, Grethlein und auch Koch
(später in der Zeitung) durchaus im Gespräch mit einem Investor/mehreren Investoren.

Da ich Meeske durchaus solide Arbeit zutraue gehe ich davon aus, dass er, sollten Investoren
wirklich einen Platz im Verein beanspruchen, dieses wohl schon vorbereitet hätte. Da Meeske
aber, nach Eingang dieses Antrags nicht als Vorstand einen etwas klüger ausgearbeiteten
Gegenantrag eingebracht hat, vermute ich dass man hier einfach nur abwartet. Unüblich ist es
tatsächlich wie von dir geschrieben tatsächlich nicht. Oft soll den Mitgliedern des Vereins über
diese Schiene nochmals die Verbundenheit des Investors zum Verein gezeigt werden.

Und mal ganz ehrlich, viele Leute, (auch Nichtforisten) wären glücklich wenn sich einer der
Nürnberger Versicherung oder auch von Umbro zur Wahl stellen würde.

Deshalb hoffe ich, dass in diesem Punkt endlich professionell gearbeitet wird und man nun mit
dem möglichen Investor eine für alle Seiten wirklich tragbare Lösung ausarbeitet und uns diese
dann auch am Anfang des nächsten Jahres präsentiert.
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